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С ПРАЗДНИКОМ, ЛЮБИМЫЙ КРАЙ

ОФИЦИАЛЬНО

Внесение изменений в бюджет связа-
но с необходимостью уточнения безвоз-
мездных поступлений из других бюдже-
тов бюджетной системы Российской Фе-
дерации, а также увеличения бюджет-
ных ассигнований за счет 
переходящих остатков 
средств местного бюдже-
та на 1 января 2024 года.

Объемы финансирова-
ния были увеличены для 
следующих учреждений 
Яковлевского муници-
пального округа:

Администрации окру-
га добавили 4 660 000 
рублей, в том числе:

 – на строительство во-
довода централизован-
ной системы водоснаб-
жения в с. Новосысоевке 
(выделение дополнитель-
ных средств из местного 
бюджета для завершения 
строительства водовода) 
– 2 000 000 рублей;

 – на приобретение ре-
зервных глубинных на-
сосов, ремонт питьевых 
шахтных колодцев – 1 000 000 рублей;

 – на устройство тротуаров и пеше-
ходных дорожек, мостиков и переходов, 
включая их ремонт, в селах Яковлевка, 
Новосысоевка и жд. ст. Варфоломеевка 
– 1 000 000 рублей;

 – на проведение мероприятий с мо-
лодежью – 600 000 рублей;

 – на проведение муниципальных со-
ревнований и других профилактических 
мероприятий для обучающихся в шко-
лах в рамках муниципальной программы 
«Профилактика правонарушений на тер-
ритории Яковлевского муниципального 
округа» – 60 000 рублей.

Редакции газеты «Сельский труже-
ник» увеличили бюджетные ассигнова-
ния на 250 000 рублей для проведения 
ремонта системы отопления здания в 

подвальном помещении, которая нахо-
дится в аварийном состоянии.

МКУ «Центр обеспечения и сопро-
вождения образования» добавили 41 
098 264,51 рублей, в том числе:

для общеобразовательных учреж-
дений (школ) – в общей сумме 39 234 
536 рублей. Указанные средства будут 
направлены на:

 – учебные расходы и улучшение мате-
риально-технической базы школ округа за 
счет средств субвенций из краевого бюд-
жета – в сумме 35 089 236 рублей. Дан-
ные средства были распределены Яков-
левскому округу по результатам оценки 
качества управления в сфере образова-
ния органами местного самоуправления, 
которую проводит два раза в год Мини-
стерство образования Приморского края. 
Яковлевский муниципальный округ по 
результатам оценки занял 2 место среди 
муниципальных районов (муниципаль-
ных округов);

 – ежемесячное денежное вознаграж-

дение за классное руководство педаго-
гическим работникам школ за счет иных 
межбюджетных трансфертов – в сумме 
2 690 000 рублей;

 – за счет средств местного бюджета 
на выполнение окончательных работ по 
замене деревянных оконных блоков на 
блоки из ПВХ профилей в здании СОШ 
№1 с. Новосысоевка – в сумме 1 000 000 
рублей, на проведение августовской пе-
дагогической конференции – в сумме 
98 100 рублей, установку оборудования 

«ГЛОНАСС» в вось-
ми школьных авто-
бусах – в сумме 356 
200 рублей.

для учреждений 
дошкольного обра-
зования (детских 
садов) – в общей 
сумме 60 050 руб-
лей, из них 39 650 
рублей будут на-
правлены на приоб-
ретение материалов 
для установки кот-
лов в МБДОУ «Дет-
ский сад ст. Сысоев-
ка» и 20 400 рублей – 
на проведение авгу-
стовской педагогиче-
ской конференции.

для учреждений 
дополнительного 
образования – в об-
щей сумме 110 650 

рублей на установку оборудования «ГЛО-
НАСС» и установку системы контроля 
доступа в рамках реализации меропри-
ятий по профилактике правонарушений 
в МБУДО «ДООСЦ».

для МКУ «Центр обеспечения и со-
провождения образования» – в общей 
сумме 675 000 рублей для осуществления 
ремонтных работ помещений и дополни-
тельных расходов, связанных с перехо-
дом исполнения бюджета Управлением 
Федерального казначейства и размеще-
нием финансовых документов в Единой 
информационной системе.

Из резервного фонда Администра-
ции Яковлевского муниципального 
округа были перераспределены сред-

ства на соответствующие разделы бюд-
жетной классификации для осуществле-
ния следующих расходов:

 – на приобретение глушителей дро-
нов и отправку в зону проведения Спе-
циальной военной операции – в сумме 
299 220 рублей;

 – на оказание единовременной мате-
риальной помощи родственникам добро-
вольца, погибшего при выполнении задач 
в ходе проведения Специальной военной 
операции, – в сумме 80 000 рублей;

 – на приобретение питьевой бутили-
рованной воды для доставки населению 
сел Краснояровка и Орлиное в связи с 
введением на территории Яковлевского 
округа режима чрезвычайной ситуации 
муниципального характера местный уро-
вень реагирования.

Одновременно были уменьшены рас-
ходы бюджета Администрации округа на 
реализацию проектов инициативного бюд-
жетирования по направлению «Твой про-
ект», а именно на реализацию проектов:

 – «Тротуарная дорожка по улице На-
горная» – на сумму 606 634,51 рублей;

 – «Спортивная площадка «Спорт – нор-
ма жизни!» – на сумму 227 272,80 рублей.

Причиной уменьшения бюджетных ас-
сигнований послужил тот факт, что по ито-
гам проведенных конкурсных процедур 
при проведении торгов на выполнение 
указанных выше работ сложилась эко-
номия бюджетных средств.

С учетом внесенных изменений основ-
ные параметры бюджета округа в 2024 
году составили:

по доходам – в сумме 1 016 131,92 
тыс. рублей;

по расходам – в сумме 1 081 671,07 
тыс. рублей;

размер дефицита бюджета – в сум-
ме 65 539,15 тыс. рублей.

Общая сумма доходов увеличена на 37 
023,67 тыс. рублей за счет роста безвоз-
мездных поступлений от других бюджетов 
бюджетной системы РФ в виде субвенций 
и межбюджетных трансфертов, переда-
ваемых бюджетам муниципальных обра-
зований. Общий объем расходов бюдже-
та увеличен на 44 156,33 тыс. рублей, а 
размер дефицита бюджета – на 7 132,66 
тыс. рублей.

На заседании Думы округа
30 июля состоялось очередное заседание Думы Яковлевского муниципаль-

ного округа. В повестке заседания было 15 вопросов. Первым депутаты рас-
смотрели вопрос о внесении изменений в бюджет округа. 

Девять вопросов было посвящено формированию муниципальной нормативной 
правовой базы округа: приняты новые Положения и внесены изменения в действу-
ющие. В том числе – о порядке подготовки документов территориального плани-
рования, о создании условий для развития сельскохозяйственного производства и 
расширения рынка сельскохозяйственной продукции и продовольствия на террито-
рии округа, об участии в предупреждении и ликвидации последствий чрезвычайных 
ситуаций, о назначении и проведении опроса граждан и др.

Привели в соответствие с тремя федеральными законами Устав Яковлевского 
округа.

Депутаты рассмотрели вопрос о признании заслуг жителей. Ежегодно в июле, 
накануне празднования Дня Яковлевского округа, Дума по представлению Адми-
нистрации округа принимает решение о присвоении звания «Почетный житель 
Яковлевского муниципального округа» одному из жителей за особые заслуги перед 
Яковлевским районом и округом.

В этом году Дума решила присвоить это звание Федотовой Валентине Алексан-
дровне. Эта женщина известна многим – несколько десятилетий под ее руковод-
ством выходила районная газета «Сельский труженик», которую выписывала почти 
каждая семья Яковлевского района. Валентина Александровна и сегодня активно за-
нимается общественной деятельностью, ведя работу в районном Совете ветеранов.

Также на заседании Думы депутаты утвердили кандидатуры 12 жителей, имена 
которых в 2024 году будут занесены на Доску почета Яковлевского округа.

Основаниями для занесения послужили высокие показатели в труде, успехи и 
достижения в производственной, экономической, образовательной, культурной и 
иных сферах деятельности.

Были приняты и другие решения.
На заседании присутствовали члены молодежного парламента при Думе округа 

– знакомились с деятельностью Думы.

Для решения важных задач
На заседании Думы Яковлевского муниципального округа 30 июля 2024 года 

депутатами было принято решение о внесении изменений в решение Думы 
«О бюджете Яковлевского муниципального округа на 2024 год и плановый пе-
риод 2025 и 2026 годов». Проект поправок в бюджет был предложен Админи-
страцией округа и представлен депутатам начальником Финансового управ-
ления Администрации Яковлевского муниципального округа Волощенко Е.А.

Перенимаем опыт
На заседаниях Думы округа, помимо депутатов, обычно присутствуют и 

другие лица – представители Администрации, прокуратуры, докладчики 
по вопросам, вынесенным на повестку дня, заинтересованные граждане.

В этот раз часть мест в актовом 
зале заняли школьники, члены мо-
лодежного парламента – Елизаве-
та Покулевская, Алиса Евдокимова, 
Дмитрий Мезенин, Анастасия Живо-
тягина, Юлия Левина, Ксения Звер-
кова. Задача молодых парламента-
риев – ближе познакомиться с рабо-
той Думы, посмотреть, как проходят 
заседания, какие вопросы обсужда-
ют депутаты.

Своими впечатлениями о меро-
приятии мы попросили поделиться 
председателя молодежного парла-
мента Елизавету Покулевскую.

 – Наш молодежный парламент был создан сравнительно недавно, мы пока 
знакомимся с деятельностью Думы округа. И присутствие на этом заседании 
– хороший опыт, который нам пригодится в организации работы молодежного 
парламента, в подготовке наших заседаний. 

Было интересно узнать, какие вопросы рассматривают депутаты, какие ре-
шения принимают. Не все рассматриваемые вопросы были понятны сразу, 
в особенности что касается финансовой сферы, распределения бюджетных 
средств. Но в целом было очень полезно и познавательно. 

Некоторые вопросы повестки дня вызвали оживленное обсуждение, какие-
то моменты уточнялись, детализировались. Мы видели заинтересованность 
депутатов в обсуждении вопросов, касающихся дальнейшего развития на-
шего округа. 

Главный вывод, который все мы сделали – это то, что депутатская деятель-
ность довольно непростая, и от каждого принятого Думой решения зависит 
очень многое.

Именно об этом мы говорили после заседания с председателем Думы Е.А. 
Животягиным. Евгений Анатольевич рассказал, что по каждому вынесенно-
му на заседание вопросу была проделана большая предварительная рабо-
та: подготовка нормативных актов, проверка их на соответствие законам, об-
суждение и согласование всех нюансов на заседаниях депутатских комиссий. 
Каждый принятый нормативный акт, каждое решение Думы – это основа, на 
которой строится большая и ответственная работа по развитию территории, 
по повышению уровня жизни наших избирателей. Работа Думы – это не только 
нормотворческая деятельность, но и непосредственная работа с населением. 

А значит, нам еще многому предстоит учиться в плане парламентской дея-
тельности. Это поможет не только в организации работы нашего молодежно-
го парламента, но и вообще в жизни…


